

GOBIERNO REGIONAL IMPULSA REACTIVACIÓN DE CHAVIMOCHIC III CON CONSULTORÍA INTERNACIONAL

Gestión del gobernador César Acuña avanza en el reinicio del Canal Madre y su automatización

En el marco del compromiso del Gobierno Regional de La Libertad con el desarrollo y bienestar de la población, se ha dado un paso clave para el reinicio de las obras de la III Etapa del Proyecto Especial Chavimochic (PECH). En coordinación con la Agencia de Promoción de la Inversión Privada (ProInversión), se ha convocado a firmas consultoras nacionales e internacionales a presentar sus expresiones de interés para la actualización de la ingeniería y costos de las obras hidráulicas mayores del proyecto.

“El objetivo de este servicio es contratar a un consultor especializado, ya sea una empresa o un consorcio, para que actualice la ingeniería y los costos de las infraestructuras hidráulicas del proyecto, en cumplimiento del convenio vigente entre el Gobierno Regional de La Libertad y Pro Inversión”, informó el Ing. Jhon Cabrera Carlos, gerente del PECH. Esta actualización es fundamental para garantizar la viabilidad técnica y financiera de la reactivación del proyecto.

Las firmas interesadas deberán presentar su expresión de interés en formato PDF, incluyendo la Carta de Expresión de Interés y la Declaración Jurada de Experiencias, debidamente llenadas y firmadas en idioma español. La fecha límite para el envío de estos documentos es el 25 de marzo del presente año al correo proyecto-chavimochic-estudiostecnicos@proinversion.gob.pe.

Para mayor información sobre los requisitos, calificaciones y criterios de selección de los postores, los interesados pueden acceder al portal web de ProInversión a través del enlace: <https://www.investinperu.pe/es/pi/procesos-de-seleccion/expresiones-de-interes/2025ei/consultoria-proyecto-chavimochic>. Además, las consultas sobre la solicitud de expresión de interés deberán dirigirse hasta el 25 de marzo al correo indicado, a la atención de Luis Pita Chávez.

Este proceso marca un hito en la gestión regional, evidenciando los esfuerzos por destrabar y concretar una de las obras más importantes para la seguridad hídrica y el desarrollo agroindustrial de La Libertad. El reinicio de la III Etapa de Chavimochic permitirá mejorar la dotación de agua, impulsar la producción agrícola y generar miles de empleos, consolidando el crecimiento económico y el bienestar de la población liberteña.

